



Félicitations à nos élèves de l'Association Sportive !

publié le 26/11/2022

UNSS : CROSS départemental à Cerizay

Félicitations à nos 13 élèves pour leur participation au CROSS départemental mercredi 23 novembre 2022.

Une **équipe de Benjamine** représentée par Margot, Salmat, Aminata, Sacha, Nahim et Liam (Robin malheureusement était malade et n'a pas pu venir en renfort pour l'équipe)

Une **équipe de Minime** représentée par Agathe, Axelle, Zélie, Yannis, Gauthier, Simon et Tahani.

Notre équipe de Minime s'est même **qualifiée au CROSS Académique** de justesse. Malheureusement, cette année le championnat académique se déroule à Saujon (17) et nous avons peu de chance d'aller décrocher un résultats cette année car nos élèves sont les plus jeunes de la catégorie.

Donc nous faisons le choix de nous représenter l'année prochaine avec une équipe minime mieux armée pour les académiques car nos élèves seront en 3e donc en deuxième année de minime avec plus de chance de faire un résultats aux championnats académiques.

*Place à la compétition de **basket des filles** ce mercredi 30 novembre, à la **journée 100% expression** le 7 décembre et à la compétition de **basket garçons** le 14 décembre.*

Portfolio



Document joint

 [liste_des_equipes_qualifiees](#) (PDF de 576.5 ko)